

**ASSOCIATION SCIENTIFIQUE DES PSYCHIATRES  
DU SERVICE PUBLIC HAUTS DE FRANCE**

# AUJOURD'HUI C'EST DÉJÀ DEMAIN

**JEUDI  
21 NOVEMBRE  
2024**



**NOUVELLES  
TECHNOLOGIES,  
NOUVELLES  
SOUFFRANCES,  
NOUVEAUX  
ESPOIRS**

**NOUVEAU SIÈCLE  
SALLE QUÉBEC  
PLACE MENDÈS FRANCE  
LILLE**

**ASPP-HDF.COM**

## BULLETIN D'INSCRIPTION

NOM :  
PRÉNOM :  
PROFESSION ;  
ETABLISSEMENT :  
ADRESSE PROFESSIONNELLE :

CODE POSTAL :  
VILLE :  
TÉLÉPHONE PROFESSIONNEL :  
MAIL PROFESSIONNEL :

FORMATION CONTINUE	180€
INSCRIPTION INDIVIDUELLE	150€
MEMBRE ASPP ET SIP	130€
ETUDIANT - INTERNE (PLACES LIMITÉES)	GRATUIT
RETRAITÉ	40€

AUCUN REMBOURSEMENT DES FRAIS  
D'INSCRIPTION NE SERA EFFECTUÉ APRÈS LE 31/10/2024

**INSCRIPTION ET RÈGLEMENT LIBELLÉ À L'ORDRE DE L'ASPP  
À ENVOYER À :**

Secrétariat ASPP  
EPSM Lille Métropole  
Secteur 59G20  
BP10 59487 Armentières Cedex

TÉL : 03 28 82 20 04  
MAIL : ASPP.LM@GHTPSY-NPDC.FR

## COMITÉ D'ORGANISATION

Bernard LEFEBVRE - Président	Marc BETREMIEUX
Franck DHELLIN - Vice Président	Franck DHELLIN
Estelle TRINH - Secrétaire	Edvick ELIA
Edvick ELIA - Trésorière	Bernard LEFEBVRE
	Christian ROCHE
	Jean Luc ROELANDT
	Estelle TRINH
	Marion VAQUETTE

La psychiatrie se trouve à l'interface d'un paysage en constante évolution, où de nouvelles souffrances émergent aux côtés des avancées technologiques rapides.

Notre journée scientifique tend à explorer cette convergence entre les technologies innovantes et de nouvelles cliniques. À l'ère de la connectivité numérique, de la prise de conscience écologique et des dispositifs « intelligents », il est essentiel de prêter une attention particulière à leur impact sur la santé mentale.

D'une part, les nouvelles souffrances ouvrent à des problématiques complexes telles que le stress numérique, l'éco-anxiété et la construction psychique individuelle dans cette ère de l'anthropocène de l'intelligence artificielle.

D'autre part, les nouvelles technologies offrent des outils pour diagnostiquer, accompagner et soutenir les personnes souffrant de troubles psychiques. Des applications de santé mentale aux téléconsultations en passant par le "e-self-help", il est crucial d'intégrer ces innovations de manière éthique dans le prolongement de nos pratiques.

